

Un proyecto de 15 millones clave para la movilidad en la ciudad

Escrito por Administrator

Lunes, 06 de Marzo de 2017 10:36 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 4 de Marzo de 2017.

Un proyecto de 15 millones clave para la movilidad en la ciudad

-

4 marzo 2017 00:58

El nuevo enlace con la A-8 en Oinaurre será el tercero de la ciudad, ubicado entre los actuales de Ventas y Behobia. Éste será, en realidad, un 'semienlace', ya que solo facilitará la salida hacia Irun a los vehículos que vengan de Donostia y la incorporación a la autopista se limitará también al sentido San Sebastián. Para que esta conexión resulte eficaz y no contraproducente para el tráfico interior, debe construirse, al mismo tiempo, la Ronda Sur, una carretera con vocación de variante que nacerá en la glorieta (ya construida) de Oinaurre y llegará hasta el entorno de Larreaundi. Con ese nuevo vial, su rotonda de conexión con el enlace de la A-8 y todas las partes de éste (ramal de entrada, ramal de salida y paso superior), el conjunto de la operación se estima en 15 millones de euros (catorce aportará la Diputación y uno el Ayuntamiento) y el plazo de ejecución, en cerca de año y medio. La Ronda Sur como solución a los problemas de acceso a la ciudad cobró fuerza después de que el departamento foral de Carreteras estudiara las distintas alternativas para el desdoblamiento de la variante norte. Al advertir el altísimo coste que tendría, negoció con el Consistorio esta opción al sur.